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Pensilina al cimitero
 
"Nessuno spostamento"
 
ASSISI -{fp. JQuestione pensilina, ultimo atto? Dopo la controreplica 
della Travicelli arriva un nuovo intervento. Il sindaco Claudio Ricci e 
l'assessore al traffico, Franco Brunozzi, prendono la parola perché 
"intendono rispondere, per l'Ultima volta, nella speranza che sia chiaro 
definitivamente che non sarà effettuato nessuno spostamento della 
pensilina per la fermata dell'autobus che si trova vicino al cimitero, 
perché il sito nuovo sarebbe molto più esposto ai venti ed alle piogge 
invernali, perché i cittadini, spesso anziani, sarebbero costretti ad 
attraversare pericolosamente la strada per raggiungere la fermata". 
I due amministratori ribadiscono inoltre "che il problema è stato da 
tempo risolto con la creazione di una fermata nei pressi della pensilina 
attuale, in modo che gli utenti possano continuare ad utilizzarla senza 
disagi. La Travicelli, invece, crea il problema, scrive lettere e riceve 
risposte inconsistenti: risolvere i problemi che non ci sono - conclude 
l'assessore Brunozzi -oche altri hanno già risolto, èmolto più semplice, 
ma non è questo ciò che si aspettano i cittadini". 

• Il sondaggio Più di settecento tagliandi spediti in pochi giorni
 

In testa la leader delle liste civiche
 
Rosella Aristeiprecede il candidato del centrodestra
 

BASTIA UMBRA - Risultati sor il tuo.sindaco" c'è da tenere pre
prendenti per il sondaggio del sente che nella reale proposta po
Corriere. Rosella Aristei, leader e litica ancora manca il volto che 
candidato delle Liste Civiche, è rappresenterà il centrosinistra, 
per ora al vertice della graduato dal momento che le voci che vo
ria dei preferiti dalla cittadinan gliono in pole position Clara Sil
za. Una vera notizia, specie alla vestri sono ancora in ufficiali. 
luce del fatto che in molti, diretta Nel frattempo, inostri lettori pos
interessata compresa, sono consa sono continuare a esprimere la 
pevoli di come sia visto un candi propria opinione. Come? Parteci-· 
dato non nuovo a proporsi. Eppu pare èfacile. Basta ritagliare, com
re questa volta la Aristei sembra pilare e spedire in busta rigorosa
percorrere una strada ben diver mente chiusa il tagliando che tro
sa da quella intrapresa nel 2004. ora rappresentante di Pdl, Udc e vate proprio qui sotto. Con una 
Questa volta la quota rosa della Partito dei Repubblicani. AI terzo raccomandazione: non sono vali
politica bastiola ha rifiutato di posto Maria Rita Ascani del parti de le fotocopie. In ogni busta pos
rappresentare la coalizione di to socialista. Di seguito, a breve sono essere anche messi più ta
centrosinistra per correre in pie distanza, si piazzano Francesco gliandi. Sì, anche di candidati di
na autonomia; atteggiamento che Spirito e Fabio Di Carlo, per poi versi. C'è anche la possibilità di 
pare trovare l'approvazione degli lasciare spazio a nomi che non consegnare itagliandi direttamen
elettori. Ma da sottolineare è an hanno superato la quota dei 25 te alla sede centrale del Corriere 
che il secondo posto della classifi voti. deI1'Umbria, aPerugia, in via Pie
ca occupato dal candidato di ceno Certo èche nel valutare i risultati vaiola. 
trodestra, Stefano Ansideri, per dell'iniziativa del Corriere "Vota \" \' Wprometeo I \ Alberta Gattucci 

Aspettando il voto di primavera 

Il sindaco Ricci ha risposto alla richiesta di chiarimento del consigliere Travicelli 

Sicurezza, le 16 scuole assisane senza macchia
 
ASSISI  Si discute ancora di sicu:'zza del straordinaria sono previsti, e quali politi come nel caso delle infiltrazioni d'acqua mento in cui sono anche evidenziate alcu
le scuole ad Assisi, con il consi!~ iere del che di finanziamento si intendono persegui nella palestra Giovanni XXIII annessa alla ne contraddizioni che riguardano l'istruzio
Pd, Claudia Travicelli, che in c"casione re", auspicando che "analogo quesito ven scuola avvenute a fine novembre. Da ricor ne classica, non sembrano derivare da una 
della giornata nazionale della SiClll"Zza nel ga posto dal Comune di Assisi all'ammini dare - conclude Ricci - anche le opere di approfondita riflessione sui processi forma
le scuole, ha chiesto "lumi" all'amfllinistra strazione provinciale". ampliamento della materna di Rivotorto, tivi/didattici/educativi, non promuoVono 
zione comunale, proprietaria degli edifici Come già fatto nei giorni scorsi, Ricci riba ed alla materna ed elementare di Petrigna innovazione, non risolvono i reali bisogni 
scolastici del territorio comunale :o quindi disce che "tutti e 16 gli edifici scolastici di no, nonché i sostegni esupporti alla didatti della scuola, ma consistono quasi esclusiva
tenuta ad espletare tutte le attività relative competenza comunale sono in ottimo stato ca attraverso il piano di offerta formativo". mente in tagli di spesa, riduzione del tem
ad interventi strutturali edi manutenzione, edilizio, hanno ottenuto il certificato di agi E sempre in tema di scuola, il collegio do po-scuola, riduzione di classi, cancellazio
sullo stato degli edifici scolastici. In partico bilità ed il parere positivo dei vigili del centi del Liceo "Properzio" di Assisi ha ne di scuole sul territorio e abbassamento 
lare, la Travicelli chiede di riferire, "sull' fuoco", ricordando inoltre il "grande 1avo approvato, 41 voti favorevoli, 4 contrari, O della qualità dell'istruzione, rischiando di 
adeguatezza strutturale e funzionale dei· ro" svolto per migliorare l'edilizia scolasti astenuti e 3non partecipanti, una mozione far diventare la scuola sempre più dequalifi
plessi scolastici di Assisi, e, qualora emer ca e aggiungendo che, grazie "all'estrema in cui si chiede "la revoca o la modifica cata, povera, vecchia, inadeguata ad affron
gessero carenze rispetto alle vigen1 i norma efficienza dei servizi operativi, ogni tipo di sostanziale" delle leggi 133/08 e 169/08: tare le sfide del futuro" . 
tive, quali interventi di natura 01 dinaria e manutenzione viene svolta in tempi rapidi, "Tali provvedimenti, è scritto in un docu- Flavia Pagliochini 

Piantati
 
alberi·
 

a Palazzo
 
ASSISI -Si èsvolta nei giorni scorsi 
a Palazzo di Assisi la "Festa degli 
alberi", un'iniziativa realizzata da
gli alunni e dagli insegnati della 
scuola elementare "Don Milani". 
Per l'occasione i bambini hanno 
esposto cartelloni con disegni raffi
guranti la natura, l'ambiente el'im
portanza degli alberi nel ciclo della 
vita. La mattinata è stata allietata 
dai piccoli allievi con musica epoe

. sie ed èterminata con la piantagio
ne di alcuni alberi offerti dall'asso
ciazione culturale "Palatium". Dagli 
organizzatori un grazie agli sponsor. 
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Seconda edizione di "Cera una volta". Ci sarà anche la Granbassi 

Ponte'dell'lmmacolata a lume di candela
 
ASSISI - Appuntamento a lume di candela ad di Perugia, e Paese che vai, candela che trovi, dre Antonello del Sacro Convento di Assisi ne 
Assisi anche quest'anno per il ponte dell'Imma sulle tradizioni anche straniere. Si potranno fre tratteranno il valore storico esimbolico, Riccar
colata; li Comune della città seraflca, in colla quentare laboratori gratuiti, come tutti gli altri do Noury, portavoce nazionale di Amnesty In
borazione con l'agenzia Sedicieventi, ha orga eventi, per adulti ebambini. Ai più piccoli sarà ternational, con la campionessa Margherita 
nizzato dal 5all'8 dicembre la seconda edizione riservata l'animazione della mascotte Stoppino, Granbassi, quello politico assunto a Pechino. 
di "Cera una volta", sì, senza apostrofo. Sarà ai più grandi invece l'angolo relax con massag Concluderanno i due spettacoli Buona Cera, 
una rassegna dedicata alla cera e alle candele. gi eletture,sempre in tema. Anche isogni saran concerto acura dell'Ente Calendimaggio dome
La Piazza del Comune, dalle lO alle 19, nelle . no soddisfatti con la Candela dei Desideri e nica 7 alle 18 alla Rocca Maggiore, e A_Men, 
storiche sale che la circondano, ospiterà tante torta di Buon Compleanno! per chi compie gli performance del gruppo Lumen Invoco lunedì 
attrazioni. Ci saranno le esposizioni Cere in anni negli stessi giorni della kermesse. Nella 8alle 17,30 nella Piazza del Comune. 
mostra, Fiamma di culto e di design solo per piazza Inferiore di San Francesco sarà allestito Il sindaco di Assisi Claudio Ricci annuncia che 
ammirare, il Light show anche per acquistare i il presepe artistico di Kurt Laurenz MetzIer e nel 2009 "Cera una volta" sarà una delle tappe 
preziosi manufatti. Si terranno gli appuntamen nella Sala Norsa sabato alle 11 si parlerà di delle celebrazioni per i sette secoli dall'arrivo 
ti Cera Lacca, sui sigilli, Cera d'Api, condotto Fiaccola Olimpica. Il dotto Francesco Marcatti di Giotto nella Basilica di San Francesco. 
dal prof. Tiziano Gardi della Facoltà di Agraria li, archeologo dell'Università di Perugia, e Pa- Stefania Piccotti 

Di nuovo
 
a "Chi l'ha
 

visto"
 
la scomparsa
 
di Fabrizio
 

ASSISI - (fla.pag.) Si è parlato an
che di Fabrizio Catalano, il giova
ne di Collegno scomparso da Assi
si oltre tre anni fa, nella puntata 
di ieri sera di "Chi l'ha visto", 
con particolare riferimento alla 
donna che, nello scorso luglio, ha 
avvistato Fabrizio a Lourdes: se
condo quanto emerso già nei me
si scorsi, il ragazzo che la signora 
ha visto, contattata dalla redazio
ne del programma Rai, era italia
no, stava con dei volontari Cari
tas, ed era in una sorta di pellegri
naggio. "AI momento però - ha 
spiegato lo scorso ottobre la signo
ra Catalano, in visita ad Assisi 
dove aveva anche parlato con il 
magistrato che segue il caso di 
Fabrizio - non abbiamo avuto ri
scontri, ma non ci stancheremo 
mai di cercare nostro figlio". Nel 
frattempo mamma Caterina, pa
pà Ezio ed il fratello di Fabrizio, 
Alessio, approfittano del comple
anno (lo scorso 30 novembre) del 
ragazzo scomparso per rinnovare 
il loro appello: "Sono passati 40 
lunghi mesi dall'ultimo abbrac
cio di saluto e questo è il 4' com
pleanno che non festeggiamo in
sieme, ma il tuo sorriso e il tuo 
sguardo dolce sono impressi sem
pre nella nostra mente, così come 
il tuo ricordo e la tua musica. 
Sopravviviamo ad ogni giorno di 
attesa sperando sia l'ultimo senza 
di te, epreghiamo che, dovunque 
tu sia, possa stare bene e conti
nuare a sorridere. Ci manchi da 
morire, ti vogliamo un mondo di 
bene e ti aspettiamo, con affetto". 
Per ilIO gennaio, infine la fami
glia Catalano sta anche organiz
zando un concerto, sempre per 
non far dimenticare Fabrizio. 


